

Presse Nationale

> Politique



Déclaration de la CEI : l'élection à Port-Bouët reportée

Selon une déclaration de la Commission électorale indépendante (CEI), l'élection des conseillers municipaux, dans la circonscription électorale de Port-Bouët commune, est annulée pour destruction des procès-verbaux dans certains bureaux de vote par des vandales. Il sera procédé à de nouvelles élections dans la circonscription électorale de Port-Bouët commune dans un délai d'un mois. La date de la prochaine élection des conseillers municipaux dans la circonscription électorale de Port-Bouët commune sera fixée par décret pris en Conseil des ministres sur proposition de la CEI.

> Economie



Industrie aéroportuaire africaine : 51 pays élaborent une vision commune

A l'occasion de la 27e assemblée générale annuelle de la section Afrique du Conseil international des aéroports (ACI), tenu le 15 octobre 2018 à Abidjan, 350 délégués de l'industrie aéroportuaire venus de plus de 51 pays réfléchissent aux défis de la sécurité et de la sûreté dans les aéroports africains.



Digitalisation et mobilisation des ressources internes : Adama Koné partage l'expérience de la Côte d'Ivoire

En marge des Assemblées annuelles du Fonds monétaire internationale (FMI) et du groupe de la Banque mondiale qui viennent de s'achever le 15 octobre 2018 en Indonésie, le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a expliqué que depuis une décennie, l'Afrique fait partie des régions du monde qui enregistre les plus forts taux de croissance économique. Mais pour que cette croissance soit durable et inclusive il faut passer à la transformation structurelle de l'économie c'est-à-dire l'industrialisation.



Assemblées annuelles du FMI-BM en Indonésie, conférence de presse ministérielle / le ministre Adama Koné : « Le volume moyen des transactions financières journalières par mobile money est de 17,702 milliards en 2017 »

En marge des Assemblées annuelles du FMI et du Groupe de la Banque mondiale, le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a annoncé que « à fin 2017, la Côte d'Ivoire compte environ 10 millions d'abonnés détenteurs de comptes de mobile money. Le volume de transactions financières journalières à travers le mobile money est de 17,702 milliards de FCFA en 2017 contre 12,519 milliards de FCFA en 2016 ».



Transport lagunaire : 2 nouveaux bateaux de la CITRANS livrés

La Compagnie de Transports lagunaires (CITRANS) se renforce. Deux nouveaux bateaux ont accosté, le 12 octobre, portant à 9 le nombre total de navires. Selon le Directeur des opérations du groupe, Koffi Ahibo, ces bateaux de 240 places chacun, avec à son bord une climatisation, « permettront d'ouvrir une ou deux nouvelles lignes ». La compagnie qui transporte quotidiennement 8 000 à 10 000 personnes entre Yopougon-Plateau-Treichville, compte passer à 12 000 clients avec ces deux nouveaux bateaux.



Lutte contre la pauvreté à Boundiali : un quartier doté d'une pompe à motricité solaire

La ministre ivoirienne en charge de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, a mis en service, le 11 octobre 2018, une pompe hydraulique à motricité solaire dans un quartier de Boundiali, financée par le Fonds national de Solidarité (FNS) à hauteur de 25 millions de FCFA.



Orpillage clandestin, exploitation minière incontrôlée : des menaces environnementales contre le fleuve Bandama

Des sociétés minières et des orpailleurs clandestins opèrent sur le fleuve Bandama, notamment dans les localités de Yaouré-Bonzi et Zougounou, dans la sous-préfecture de Bouaflé ; ce, au mépris de toutes les

règles environnementales. Conséquences, l'eau n'a plus son débit d'antan. Non seulement la couleur de cette eau a été transformée sous l'emprise des produits chimiques, mais ce fleuve est en train de tarir par endroits.



Assemblées annuelles du FMI–BM en Indonésie, digitalisation et mobilisation des ressources internes : Adama Koné partage l'expérience ivoirienne

Le ministre ivoirien de l'Economie et des Finances, Adama Koné, a pris part à une conférence de presse, en marge des Assemblées annuelles du FMI et du Groupe de la Banque mondiale qui viennent de s'achever à Bali en Indonésie. A l'occasion, Adama Koné a fait le point des avancées et partagé l'expérience de la Côte d'Ivoire en matière d'utilisation des technologies numériques pour l'amélioration de la mobilisation des ressources intérieures pour une meilleure soutenabilité de ses performances de croissance économique.



27ème assemblée générale des aéroports africains : les experts veulent relever le défi de la sécurité et de la sûreté

A l'ouverture de la 27ème Assemblée générale annuelle de la section Afrique du Conseil international des Aéroports (ACI), les experts ont identifié les problèmes de sécurité et de sûreté et discuté de la nécessité de la collaboration pour réduire les écarts, améliorer la supervision et faciliter l'implémentation des systèmes de gestion de la sécurité et de la sûreté. D'où le thème de cette conférence : « Défis de la sécurité/sûreté dans les aéroports africains : enjeux et perspectives ».

> Société



Politiques publiques des pesticides : la Côte d'Ivoire et le Bénin réfléchissent ensemble sur la question

Un atelier s'est récemment tenu à l'université Alassane Ouattara (UAO) de Bouaké, en présence du Pr Lazare Poamé, président de cette université. Il a pour objectif de procéder à la première réunion technique doublé du lancement du projet PoPPesCi (Politique publique de pesticides en Côte d'Ivoire) qui s'intéresse à la mise en œuvre des politiques publiques relatives aux pesticides en agriculture urbaine en Côte d'Ivoire et au Bénin.



Amélioration de la qualité de vie des populations : Raymonde Goudou Coffie offre une pompe villageoise à Pompronou

Le problème d'eau potable auquel étaient confrontées les populations du village de Pompronou sera, dans quelque temps, un vieux souvenir. La ministre de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service Public, Raymonde Goudou Coffie, a offert, le mardi 9 octobre, une pompe hydraulique villageoise neuve au village de Pompronou, situé dans la sous-préfecture de Tiébissou. Selon Raymonde Coffie Goudou, « le gouvernement ivoirien a fait de l'accès à l'eau potable une priorité. Raison pour laquelle, en tant que cadre de la région et membre du gouvernement, j'ai apporté ma petite contribution ».



Enseignement supérieur : ça ne va pas à l'ENS et dans deux universités

Les cours sont bloqués à l'Ecole normale Supérieure (ENS), à l'Université Peleforo Gon Coulibaly de Korhogo et à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody. Cela, à l'appel des enseignants qui réclament une amélioration de leurs conditions de vie et de travail.



Pesticides périmés : 40 tonnes saisies

Selon le comité de pilotage du Projet de gestion des pesticides obsolètes et déchets associés en Côte d'Ivoire (PORGEPC-Cl), la gendarmerie de San-Pedro vient de saisir 40 tonnes de pesticides périmés.



Restauration du couvert forestier ivoirien : le PIF lancé

Un projet ambitieux d'une valeur d'environ 7,5 milliards de FCFA pour la restauration du couvert forestier ivoirien a été lancé le 15 octobre 2018. Ce Projet d'Investissement forestier en Côte d'Ivoire (PIF) est financé par la Banque mondiale et entre dans le cadre du mécanisme international de Réduction des Emissions de Gaz à effet de serre issues de la Déforestation et la Dégradation des forêts (REDD+). Il se donne pour objectif de parvenir au bout de cinq ans, à conserver et augmenter le stock forestier. Pour le ministre de l'Environnement et du Développement Durable, Joseph Séka Séka, le résultat attendu « c'est de réduire la pression humaine dans les forêts classées ».



Journée mondiale de la Femme rurale (JMFR) : le gouvernement renouvelle son engagement à l'autonomisation de la femme

A la faveur de la célébration de l'édition 2018 de la Journée mondiale de la Femme rurale (JMFR), la ministre en charge de la Femme, Bakayoko Ly Ramata, a fait une déclaration, le 15 octobre 2018, pour renouveler

l'engagement du gouvernement à l'autonomisation de la femme. Selon elle, Le thème national retenu est : «Agro-transformation : enjeux et défis pour l'autonomisation de la femme et de la jeune fille en milieu rural» et vise à adresser la question des pertes post-récolte et à positionner les femmes comme actrices majeures dans les chaînes de valeur des matières premières alimentaires. C'est également le lieu de donner aux femmes l'opportunité de prendre toute leur place dans le processus de transformation structurelle de l'économie.

> Culture



Cinéma/20^e festival de la Rochelle : un Ivoirien prix de la meilleure fiction francophone étrangère

L'Ivoirien Touré Pape Karamoko, Directeur général de TSK Studio, producteur du téléfilm « Invisibles », a été lauréat du prix de la meilleure fiction francophone étrangère du 20^e festival de la Rochelle.

A l'International

> Politique

JEUNE AFRIQUE

Les résultats partiels confirment l'avance du RHDP

Au soir du deuxième jour du décompte de la CEI, les résultats provisoires sont connus dans 119 circonscriptions communales (sur 201) et 14 régionales (sur 31). Le RHDP du Président Alassane Ouattara arrive en tête avec 53 communes contre 34 pour les indépendants, 31 pour le PDCI d'Henri Konan Bédié et une pour le FPI de Pascal Affi N'Guessan. Quant aux régionales, le RHDP en rafle provisoirement neuf, contre trois pour le PDCI et une pour la liste commune PDCI-RHDP.



Elections locales en Côte d'Ivoire : le RHDP et les indépendants en tête

La publication des résultats des régionales et des municipales du samedi 13 octobre se poursuit en Côte d'Ivoire. La Commission électorale indépendante (CEI) doit encore donner certains résultats aux municipales et régionales, dans un climat de suspicion de fraude et de manipulation des résultats. Mais, après un week-end de contestations et de tensions marqué par la mort de trois personnes, la tendance donne la coalition présidentielle RHDP largement victorieuse. Une victoire que son rival du PDCI décrit comme frauduleuse.

Vu sur le Net

> Politique



Daoukro : Affi, Anaky, Affoussiata, Moriféré et Ahizi au congrès extraordinaire du PDCI

Plusieurs leaders de formations politiques ont pris part au 6^e congrès extraordinaire du PDCI-RDA organisé lundi à Daoukro. Ce sont, Affi N'Guessan du FPI, Anaky Kobena du MFA, Affoussiata Bamba Lamine représentant Guillaume Soro, Bamba Moriféré, et Ahizi du PIT.



Elections locales : des protestations à Abobo, Bassam, Bondoukou, Port Bouët, Duékoué

Les résultats des élections locales en Côte d'Ivoire, proclamés par la CEI, ne font pas l'unanimité. Des manifestations de protestation éclatent un peu partout dans le pays, apprend Poleafrique.info ce lundi 15 octobre. La région du Gontougo, au nord-est du pays, Duékoué, à l'Ouest, Port Bouët et Grand Bassam dans le sud, constituent les zones chaudes, après la proclamation des résultats par la Commission Electorale Indépendante (CEI), organe en charge des élections dans le pays.

Agence de Presse

> Politique



Présidentielle 2020 : le candidat du PDCI désigné à une convention d'investiture en 2019

Le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI), a décidé lundi de la tenue d'une convention d'investiture en 2019 pour désigner le candidat du parti à la présidentielle de 2020, lors du 6^e Congrès extraordinaire de la formation à Daoukro.



"Il n'est pas possible d'être à la fois militant du PDCI et du parti unifié" (Bédié)

Le président du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir), Henri Konan Bédié a affirmé lundi qu'"il n'est pas possible d'être à la fois militant" de son parti et du parti unifié" duquel la formation s'est retirée, à un congrès extraordinaire.

Les opposants de Ouattara se réunissent au congrès du parti de Bédié

En Côte d'Ivoire, les opposants Pascal Affi N'Guessan, l'ex-ministre Gnamien Konan, Bamba Moriféré, ou encore Monique Gbékia, tous des présidents de partis politiques d'opposition ont pris part, lundi à Daoukro, aux côtés d'Henri Konan Bédié, au congrès extraordinaire de sa formation, le Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI, ex-allié au pouvoir).

> Economie



Transport aérien: les défis sécuritaires et de sûreté au cœur de la 27e assemblée de l'ACI à Abidjan

Les travaux de la 27ème assemblée générale annuelle de la conférence régionale et exposition de l'Association des aéroports africains (ACI Afrique) ont démarré lundi au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire autour du thème « Défis de la sécurité/sûreté dans les aéroports africains, enjeux et perspectives ». Procédant à l'ouverture des travaux au nom du ministre des Transports, le Directeur de cabinet, SoroDaufanguy Benjamin s'est réjoui de la tenue de cet événement en terre ivoirienne qui rassemble 400 professionnels de l'aviation venus d'Afrique et d'autres continents dont 200 aéroports pour échanger sur les défis de développement des aéroports africains.



Lancement à Abidjan d'un projet d'investissement forestier d'un coût de 12 milliards FCFA

Le ministère ivoirien de l'Environnement et du Développement durable et ses partenaires dont le groupe de la Banque mondiale ont lancé officiellement, lundi à Abidjan, un Projet d'investissement forestier (PIF) d'un coût total de 12 milliards FCFA qui durera cinq ans (2018-2022). Ce projet d'investissement forestier qui sera mis en œuvre dans huit régions ivoiriennes, vise notamment, à inverser la tendance de la déforestation et de la dégradation des forêts en Côte d'Ivoire dont la couverture forestière est passée de 16 millions d'hectares dans les années 1960 à 3,4 millions d'hectares en 2015.

> Société



Renforcement de capacité de spécialistes ivoiriens face aux catastrophes naturelles

Présent hier lundi à un atelier de renforcement de capacité de plusieurs acteurs de l'environnement, le ministre ivoirien de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka-Séka, a indiqué que «pour espérer construire une meilleure résilience au niveau de la communauté et de son environnement face aux catastrophes, il faut investir dans la réduction des risques des catastrophes ». Poursuivant, il a fait savoir que cela « ne peut se faire que si les acteurs nationaux disposent d'une bonne connaissance du profil des risques en présence ».

> Sport



Lancement samedi des travaux des infrastructures de la CAN 2021 à Yamoussoukro

Selon une note dudit ministère des Sports, le ministre Paulin Claude Danho, procédera, samedi, à Yamoussoukro, au lancement des travaux des infrastructures qui restent à réaliser ou à réhabiliter, dans le cadre de l'organisation par la Côte d'Ivoire, en 2021, de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.official

gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.